

Québec, le 8 juin 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 6 mai 2015, était déposée à l'Assemblée nationale par la députée de Pointe-aux-Trembles l'extrait d'une pétition signée par 1 684 enseignantes et enseignants, professionnelles et professionnels, personnel de soutien et parents d'élèves par laquelle il est demandé au gouvernement du Québec de revoir les offres patronales présentées dans le cadre des négociations sur les conditions de travail du personnel du réseau scolaire.

D'abord, je tiens à mentionner que j'ai à cœur la réussite de tous les élèves du Québec. J'ai également un grand respect pour le personnel du réseau scolaire qui joue un rôle central dans le succès des élèves.

Depuis le début des négociations, les représentants patronaux et syndicaux échangent sur l'ensemble des sujets présentés par les parties. À cet égard, les comités patronaux envisagent les négociations comme une occasion pour les parties de discuter des différents enjeux avec ouverture et créativité, et ce, dans l'objectif de convenir de dispositions mutuellement satisfaisantes dans l'intérêt premier des élèves. Dans ce contexte, il m'apparaît préférable de laisser libre cours aux négociations.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



François Blais